

SABER MÁS: MOCIÓN LEY MORDAZA

ESTE ES EL TEXTO DE LA MOCIÓN Y DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY QUE LOS SOCIALISTAS ESTAMOS PRESENTANDO EN LOS AYUNTAMIENTOS Y EN LOS PARLAMENTOS DE TODA ESPAÑA. EL OBJETIVO ES UNO: PRESIONAR DESDE LAS INSTITUCIONES PARA RETIRARLA. Y EL COMPROMISO ES CLARO: DESDE EL GOBIERNO DE ESPAÑA, LOS SOCIALISTAS LA DEROGAREMOS INMEDIATAMENTE.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

EL PP APROBÓ EL PASADO 11 DE DICIEMBRE, EN SOLITARIO, SU LEY DE SEGURIDAD CIUDADANA CON LA OPOSICIÓN FRONTAL DEL PSOE. SE TRATA DE UNA "LEY MORDAZA" QUE ROMPE EL ESPÍRITU DE LA CONSTITUCIÓN Y QUE EL PSOE PROCEDERÁ A DEROGAR EN CUANTO REGRESE AL GOBIERNO. ESTA LEY NO SÓLO NO HA CONTADO CON EL RESPALDO PARLAMENTARIO DE LOS PARTIDOS DE LA OPOSICIÓN SINO QUE HA SIDO RECURRIDA ANTE EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL POR UNA AMPLIA MAYORÍA DE LOS MISMOS: EL PSOE HA PROMOVIDO EL RECURSO DE INCONSTITUCIONALIDAD CONTRA LA LEY ORGÁNICA 4/2015, DE 30 DE MARZO, DE PROTECCIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA, JUNTO CON IZQUIERDA PLURAL (IU, ICV-EUIA), UPYD, COMPROMÍS-EQUO, Y COALICIÓN CANARIA.

NO EXISTE UNA DEMANDA SOCIAL PARA UNA NORMA ABSOLUTAMENTE INNECESARIA, QUE SUPONE UN RECORTE DE DERECHOS POLÍTICOS Y CIVILES RECOGIDOS EN LA CONSTITUCIÓN, POR LO QUE LO ÚNICO QUE BUSCA EL GOBIERNO ES UN RETORNO AL ESTADO POLICIAL.

RAJOY ESTÁ DEMOSTRANDO SER EL PRESIDENTE MÁS RETRÓGRADO DE LA DEMOCRACIA ESPAÑOLA, ESTÁ LEGISLANDO SOLAMENTE PARA LA DERECHA MÁS EXTREMA Y ESTÁ APROBANDO RECORTES EN DERECHOS Y LIBERTADES EN CADA CONSEJO DE MINISTROS QUE SE CELEBRA.

ES EVIDENTE QUE EL GOBIERNO TIENE MIEDO A LA CONTESTACIÓN SOCIAL, LE MOLESTA Y CONVIERTE A LA CIUDADANÍA QUE PROTESTA EN CIUDADANOS Y CIUDADANAS BAJO SOSPECHA. LA LEY MORDAZA ES UNA LEY DESMESURADA Y DESPROPORCIONADA, TANTO POR LAS RESTRICCIONES QUE CONTEMPLA COMO POR EL AGRAVAMIENTO DE LAS CUANTÍAS DE LAS MULTAS. BUSCA CASTIGAR MÁS OFRECIENDO MENOS GARANTÍAS JURÍDICAS A LA CIUDADANÍA.

CON ESTA LEY, POR CITAR VARIOS EJEMPLOS, SE PODRÁ CASTIGAR CON HASTA 30.000 EUROS UNA MANIFESTACIÓN PARA IMPEDIR UN DESAHUCIO O CON HASTA 600 EUROS LAS FALTAS LEVES, QUE SON LAS MÁS COMUNES. SE PODRÁ MULTAR A QUIEN DIFUNDA IMÁGENES DE ANTIDISTURBIOS GOLPEANDO SIN NECESIDAD A MANIFESTANTES, O CONSIDERAR UNA AMENAZA A LA SEGURIDAD CIUDADANA NEGARSE A MOSTRAR EL DNI. ADEMÁS, QUIENES PARTICIPEN EN UNA MANIFESTACIÓN ESPONTÁNEA, ESTO ES, NO NOTIFICADA PREVIAMENTE A LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO –COSA QUE OCURRE EN EL 50% DE LAS PROTESTAS– PODRÁN SER TAMBIÉN MULTADOS.

AL GOBIERNO DEL PP LE MOLESTA LA GENTE EN LA CALLE, PERO EL PROBLEMA NO SON LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS QUE CRITICAN LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y SUS POLÍTICAS ANTISOCIALES. SI LA DERECHA GOBERNANTE QUIERE FRENAR LAS PROTESTAS SOCIALES QUE TANTO LES PERTURBAN, LO QUE DEBE HACER ES RECTIFICAR SU POLÍTICA ECONÓMICA Y ECHAR FRENO A LA DESIGUALDAD, PERO NO ARREMETER CONTRA EL CIUDADANO QUE PROTESTA EN LA CALLE. CON ESTA LEY, EL PP DEMUESTRA QUE NO ACEPTA EL DERECHO A LA QUEJA Y A LA DISCREPANCIA.

ES EVIDENTE QUE CON LA EXCUSA DE LA CRISIS, EL PP HA RECORTADO LOS DERECHOS SOCIALES. AHORA, CON LA EXCUSA DE LA SEGURIDAD, BUSCA CERCENAR LAS LIBERTADES POLÍTICAS Y CIVILES. UN NUEVO RECORTE DE DERECHOS QUE SE SUMA A LOS YA PERPETRADOS DURANTE ESTOS TRES AÑOS DEL PP EN EDUCACIÓN, SANIDAD, DERECHOS LABORALES, JUSTICIA.

LOS SOCIALISTAS SEGUIREMOS TRABAJANDO PARA PRESERVAR LA COHESIÓN SOCIAL, LA LIBERTAD Y LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES DE TODA LA CIUDADANÍA, IMPULSANDO DESDE LOS MUNICIPIOS LAS PRESTACIONES NECESARIAS DE SERVICIOS SOCIALES Y PROMOViendo LA REINSERCIÓN SOCIAL DE LAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE MAYOR VULNERABILIDAD. MEDIDAS DE PREVENCIÓN, QUE, DESDE LAS ENTIDADES LOCALES, PUEDEN ASEGURAR EL DESEABLE BIENESTAR DE NUESTRA CIUDADANÍA Y EL ASEGURAMIENTO DE SUS DERECHOS Y LIBERTADES, Y AYUDAR A “MINIMIZAR” EL EFECTO DE LA MAL LLAMADA LEY DE PROTECCIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA.

POR ESTAS RAZONES PLANTEAMOS QUE EL PP RETIRE LA “LEY MORDAZA”, PORQUE LIMA LA COHESIÓN SOCIAL, CUESTIONA FRONTALMENTE EL ESTADO DE DERECHO Y LIMITA LOS DERECHOS Y LAS LIBERTADES DE CIUDADANÍA QUE HEMOS CONQUISTADO EN ESTOS AÑOS DE DEMOCRACIA DESDE QUE SE APROBÓ LA CONSTITUCIÓN EN EL AÑO 1978.

POR TODO ELLO, EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA EN EL AYUNTAMIENTO DE SOMETE A VOTACIÓN LA SIGUIENTE MOCIÓN PARA SER APROBADA Y EN LA QUE SE INSTA AL GOBIERNO DE ESPAÑA A:

RETIRAR LA LEY ORGÁNICA 4/2015, DE 30 DE MARZO, DE PROTECCIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA (LEY MORDAZA) PORQUE RESTRINGE INDEBIDAMENTE EL EJERCICIO DE LOS DERECHOS Y LAS LIBERTADES DE NUESTRA CIUDADANÍA Y REPRESENTA UN ATAQUE FRONTAL A NUESTRO ESTADO DE DERECHO.